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Antwort 
zur Anfrage Nr.  

 

Vorlage: AW/0118/2019 Datum: 28.10.2019 

Oberbürgermeister 

Verfasser: 01.01-Büro des Oberbürgermeisters Az.:  

Betreff: 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Masterplan Räumlichkeiten für Vereine und Ehrenamt 

Gremienweg: 

07.11.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

1. Wie weit ist die Erarbeitung der Bestandsaufnahme zum möglichen Bedarf von 

multifunktionalen Räumlichkeiten für Vereine in den Stadtteilen? 

 

Das OB-Büro wird für die nächste HuFa-Sitzung am 02.12.2019 einen Zwischenbericht über den 

aktuellen Bedarf von multifunktionalen Räumlichkeiten für Vereine in den Stadtteilen vorlegen. 

 

2. In welchen Stadtteilen besteht ein ungedeckter Bedarf an Räumlichkeiten und wie dringend ist 

der Bedarf? 

 

Das OB-Büro wird für die nächste HuFa-Sitzung am 02.12.2019 einen Zwischenbericht 

vorlegen, wo die Frage nach dem ungedeckten Bedarf an Räumlichkeiten beantwortet wird und 

die Dringlichkeit.  

 

3. Wann ist mit einem Abschlussbericht zu rechnen? 

Das OB-Büro plant, für Mitte 2020 einen Abschlussbericht vorzulegen. 

 

4. Wurden die im Haushalt 2019 bereitgestellten Mittel in Höhe von 300.000 € verausgabt? 

 

Es wurden bisher ca. 35.000 Euro verausgabt. Genauere Informationen können bei den 

Haushaltsberatungen gegeben werden.   

 

5. Welche Mittel sind für den Haushalt 2020 vorgesehen? 

 

Die Verwaltung wird bei den Haushaltsberatungen über die Höhe und geplanten Verwendungen 

der Mittel für das Jahr 2020 informieren.  
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